

PAÍS: España PÁGINAS: 37

TARIFA: 391 €

ÁREA: 99 CM² - 11%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 8424 **E.G.M.**: 80000

SECCIÓN: CASTILLA Y LEON



23 Septiembre, 2017

JOSÉ GARCÍA JIMÉNEZ | MATRÍCULA DE HONOR

«Que un gitano saque matrícula demuestra que el que quiere puede»



El leonés José García obtuvo el pasado año matrícula de honor de bachillerato el pasado curso en el IES Antonio García Bellido de León, que ha comenzado este curso el grado universitario en Filología Hispánica. «En nuestro centro conviven personas de varias razas, culturas, divergencias y pensamientos. Que un gitano como yo saque una matrícula de honor no es noticia, sólo demuestra que el que quiere puede y hay que romper con los prejuicios hacia mi cultura. Es un orgullo servir de referente no solo para los gitanos si no para el resto de jóvenes. No lo he tenido fácil y he sido un guerrero para llegar donde estoy», enfatizó. Y remató asegurando que «el conocimiento y la ciencia no entienden de etnias».

ETNIA GITANA